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書面質詢
何潤生議員

亞馬喇前地巴士站及停車場改建工程

　　亞馬喇前地公共巴士轉乘站是本澳重要的交通樞紐，附近有多個大
型娛樂場、酒店和商業中心，並與嘉樂庇總督大橋相連，交通位置十分
重要，途經轉乘站的公共巴士路線亦多達數十條，每天客流量非常大，
交通繁忙。
有關當局一直希望優化整頓亞馬喇前地的交通，而亞馬喇地下停車場因
長期使用率不足，當局早年初步計劃將不超過三條的巴士線分流至地下
停車場，並把部分巴士分流到其他巴士站，減少進入亞馬喇前地的巴士
數量，以解決該處巴士過多的問題。2021年的施政報告亦提到，推進重
整亞馬喇前地巴士站及停車場改建工程，計劃於2021年進行招標及開展
相關工程，冀進一步改善亞馬喇前地巴士站候車環境，滿足市民需求。
 
　　然而，社會對於亞馬喇前地巴士站及停車場改建工程有不少疑慮，
質疑改建的可行性，擔心當局未能做好通風、防水、消防等配套，使其
成為過去關閘地下巴士總站的“翻版”，難以讓乘客有較佳的候車環境。
鑒於這個工程的爭議比較多，有不同的意見，加上亞馬喇前地是交通要
道，倘若突然出台招標消息，需要進行工程，對該區交通的影響將會很
大。
 
　　為此，本人提出以下質詢：
　　
　　一、有關當局表示亞馬喇前地巴士站及停車場改建工程會於2021年
內招標，但至今未見有招標的跡象，請問有關當局有關項目是否推進當
中?工程何時才會正式開展？還是因為尚有爭議，所以暫時擱置？
 
　　二、承上題，2021年3月當局在回覆議員書面質詢時提到，亞馬喇前
地下層停車場的改建工程仍在設計階段，將適時向交通諮詢委員會介紹
及聽取意見，並持開放態度吸納社會各方意見。請問有關當局何時會向
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交通諮詢委員介紹有關設計方案？是否設計過程中出現甚麼困難的地方？
 
　　三、社會有意見憂慮亞馬喇前地下層停車場的改建會與過去關閘口
岸地下巴士總站一樣，出現通風不佳的情況，而且質疑改建會否需要動
用大量的公帑，工程是否值得。倘若工程如常進行，請問有關當局如何
確保改建後的候車環境？如何平衡當中的優缺點及經濟效益？
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